

Villa à Vevey:

Située sur les hauts de Vevey, sur une parcelle en pente douce, la villa Stine fut construite dans les années 1980. Organisée en demi-niveaux, elle offre une coupe intéressante mais n'exploite pas les relations possibles avec son jardin et son panorama sur la ville, le lac et les Alpes.

Le projet consiste à transformer la maison pour en changer l'expression, l'agrandir et améliorer sa relation au jardin.

Maintenant l'organisation en demi-niveaux, il s'agit d'inverser significativement le fonctionnement de la maison. Une permutation est faite entre l'étage des chambres et celui du séjour afin d'améliorer la relation au jardin. De plus, une déformation du volume existant permet une extension représentant 1/3 de la surface initiale.

La nouvelle maison a changé de style, de taille et d'organisation, elle a absorbé la maison originale et donne l'impression que rien n'a changé alors que tout est différent.

La maison s'est imprégnée des origines danoises de la propriétaire, artiste dont l'implication dans le projet a représenté un apport considérable.